

今年の夏は35°Cを超える猛暑日が長く続き、毎日朝から夕方まで水やりしていても間に合わないくらいの過酷な環境でした。園内のお花たちもギリギリ耐えてくれている状態でしたが、お盆前に降ってくれた恵みの雨でシャキッと立ち直ってくれました。芝生も乾燥しすぎて茶色くなり始めてましたが、雨水のおかげで綺麗な緑色に戻り、自然の雨の凄さを実感しました。まだまだ暑い日が続きますが、暑さの和らぐ秋まで花壇管理していきたいと思います。

ミストアーチ設置！
ふれあい広場(遊具広場)の四阿屋横で稼働しています！
少しでも涼を感じただけたらとおもいます♪



フラワーガーデン種まきました！
ミニヒマワリの植えてあった花壇に種まきました。
どんな植物が育つか楽しみにしてください！



お知らせ

①10月3日(金) 秋の花苗交換会

10:00~11:30頃

お持ちいただいた苗を他の方と交換！持ち込みがなくても参加可能です！お気軽にご参加ください。

※詳しい内容や注意事項はHP、Instagramをご覧いただきか、ながの緑育協会にお問い合わせください。

②10月18日(土) ながの森林・林業フェア

9:00~15:00

茶臼山自然植物園で開催！ながの緑育協会ではジェルボールを使ったインテリア作りのワークショップや花苗・園芸雑貨などの販売をします！

詳しい内容はながの森林・林業フェアHPをご覧ください。

ながの緑育協会ホームページでは花と緑のイベント情報や篠ノ井中央公園および茶臼山自然植物園の園内情報などが盛りだくさん！

ぜひアクセスしてみてください！

公式SNSアカウントでも様々な情報発信中です！

HP

LINE

Instagram

